

学校だより「強い子」 第4号

家庭数

校長 吉田 健太

☺1学期を振り返って～労いと感謝☺

13日の時点で5日の課業日を残していますので、まだ終わりというには早いかもしれません、1学期が大きな事件・事故なく無事に終わろうとしています。日々の順調な学校運営というのは、校長だけが頑張れば実現できるものではなく、校長と教職員だけが頑張れば実現できるものでもなく、校長と教職員と子どもたちだけが頑張れば実現できるものでもなく、PTA・保護者の皆様や地域の方々の理解と協力・さらには関係諸機関の方々の支えを含めた、総合的な成果であると考えます。ひとまず「順調」と言える状況で1学期を終えることができるのは、それらすべての学校に関わる人の頑張りと理解・協力・支えのおかげであることをあらためて確認し、頑張りを労い、理解・協力・支えに深く感謝いたします。

この1学期は、これまで2年間の1学期とちがい、「通常に近いかたちでの学校運営」を基本方針に、本校を含めた大阪市立学校園の教育活動が進められました。さまざまな行事・日々の授業を、少ながらぬ制限・制約を残し感染症対策に留意しながらではあるものの、「通常に近いかたち」で実施することができました。おおむね本来の学校らしく過ごせた充実した日々であったと思います。

その分、子どもたちも・教職員も私自身も、これまでの2年間に比べると「コロナ対応の混乱」は大きく減ったものの、密度の濃い忙しい日々でしたので、知らず知らずに心身の疲れは蓄積しているかもしれません。夏休みは心身のリフレッシュを図りつつ、子どもたちも教職員も1学期にやりきれなかつたことを補い・2学期に向けての準備を進めてほしいと思います。また、私自身もそのように大切な時間をすごしたいと考えています。子どもたちには家族でごす温かな思い出もたくさんつくってほしいと思います。

さまざまな行事・日々の授業を振り返ってみると、子どもたちのたくさんの頑張る姿が目に浮かびます。得意なことに生き生きと力を発揮している姿だけではなく、苦手なことに頑張って取り組んでいる姿も。直近のことではプール水泳学習です。シャワーをあびることさえ怖がっていた子が、回数を重ねごとにプールに顔をつけ浮くことができるまでに。その姿を見て、自分も苦手なことから逃げずに頑張ろうと勇気づけられたりもしました。

また、「通常に近いかたち」に戻ったことで、子どもたちの笑顔や笑い声や元気いっぱいの声も増えたように感じます。学校は子どもたちの笑顔や笑い声や元気いっぱいの声が満ちてこそその場だとあらためて思ったりもしました。

何はともあれ、ひとまず終わり。手締めで締めたいところです。(想像だけですが。) そういえば、姫島地域ならではの手締めはあるのでしょうか。今年も姫島神社の夏祭りが神事だけとなり・地車曳航が中止されるとのことですので、この3年間、地域の勇壮な祭りを体験することができませんでした。そのような場では姫島地域ならではの手締めがあるのかもしれません。では、お手を拝借しまして---

♪うちまーしょ パンパン もひとつせ パンパン
いおうて三度 パパン パン♪ (一般的な大阪締め)
裏面につづく



☺6月後半から7月の印象深い行事☺

〈姫島ハッピーフェスティバル〉

- ・6年生をリーダーとし、1年生から6年生の「たてわり班」で活動。
- ・アイデアを出しあって、みんなが楽しくすごせるゲームなど（「お店」）を考案。
- ・「お店」の準備と運営を力をあわせて実施。

→楽しい「お店」がいっぱいだったと思います。協力はできたかな。チームワークは体験できたかな。

〈卒業アルバム写真撮影〉

- ・個人写真、グループ写真、全体写真。委員会活動の写真、クラブ活動の写真。
 - ・カメラマンさんが汗をかきかき、和やかな雰囲気をつくってくれました。柔らかな素敵な笑顔の一瞬がたくさん写しとられているといいですね。
 - ・これまでに撮った行事の写真やこれから撮る行事の写真も盛り込まれ、きっと一生の思い出になる素敵なおアルバムに仕上がりしていくはず。
- それにしても、もう「卒業」という言葉が出てくる時期なんだなと感じます。2学期・3学期、きっとあっという間です。6年生のみんなには、ほかの学年のみんなにも増して、1日1日を大切にすごしてほしいです。

☺1学期末・夏休み・2学期はじめの行事予定（含む地域行事）☺

- 7/12～15 学期末懇談会 ●7/19 給食最終日
- 7/20 1学期終業式・学級活動 下校 11:30～11:45（児童完全下校）
- 7/21～8/24 夏季休業
 - ・プール開放は、コロナの感染状況が授業のプール水泳学習を通常に近いかたちでおこなうことが精一杯で、まだ課外にプール開放を実施できるまでの状況にはないと考えますので、今年度も実施しません。
 - ・地域および小学校運動場でのラジオ体操も、今年度も中止ときいています。
 - ・7/23と24に予定の姫島神社夏祭りは神事のみで、地車曳航や屋台は中止ときいています。
 - ・8/12と8/16,17は学校閉庁日です。誰も出勤しておりませんので、申し訳ありませんが、電話対応等はできません。
 - ・8/21と22に予定の姫島地域納涼大会はやぐらを立てるかは検討中だが少なくともいくつかの屋台を出して盆踊りもおこなう予定ときいています。
- 7/25～27 5年生林間学習 2泊3日 兵庫県鉢伏高原
- 8/25 2学期始業式・学級活動 下校 11:30～11:45（児童完全下校）

運動会について（より詳しい内容は2学期はじめにお知らせします。）

---今年度の運動会は大きく次のように考えていますので、ご予定ください。

- 10/2 実施 10/3 代休 ●午前中に前半1・3・5年、後半2・4・6年の2分割開催
 - 昼食の持参なし ●前半は8:50開始、後半は10:40開始 で検討中
 - 保護者の観覧は2名まで（看護が難しい小さなお子さまの同伴は可）
 - 1年生～5年生は「走」と「団体競技」、6年生は「走」と「団体演技（ソーラン節）」のそれぞれ2種目
 - 雨天の場合、10/2は1～4限授業（昼食持参なし） 10/3の代休はそのまま
10/4の午前中に運動会実施・給食と午後からの授業あり で検討中
- ※ご来賓をお招きすること、一斉開催は、今年度も難しいと判断しました。